

México D.F., a 29 de marzo de 1981.

A la Mesa Ejecutiva del Comité de
Solidaridad con Uruguay (COSUR)
Apartado Postal 5-521
México 5 D.F.

Estimados compañeros orientales:

Como no podía ser de otra manera, adhirieron ustedes al acto de repudio que efectuamos el 27 de este mes frente a la Embajada de la Junta Militar argentina en México, con los ejes que resultan del desplegado aparecido el 24 de este mes en la página 14 del diario "EXCELSIOR".

Vuestra presencia en ese acto ha servido para ratificar, una vez más, la unión de argentinos, orientales y demás latinoamericanos en la lucha por la democracia auténtica en nuestra América.

Les expresamos nuestro emocionado agradecimiento y, simultáneamente, las seguridades de nuestra propia solidaridad con vuestra lucha, que es la nuestra.

Fraternalmente

Carlos A. González Gartland
Consejero Directivo